

**14.9.2010**

**Betreff: Datum**

Hallo ihr Lieben

Nach langen Diskussionen, abwägen von Positivem und Negativem haben wir uns entschlossen unsere Zelte in Ägypten am 28.10.2010 abzubrechen.

Wir werden an diesem Tag in Zürich ankommen und dann für 2-3 Wochen die Heimat und euch geniessen.

Danach werden wir nach Asien fliegen, wohin und wann wissen wir noch nicht so genau, dass wird sich aber in den nächsten Tagen ergeben. Wir haben zum jetzigen

Zeitpunkt noch keine neue Anstellung, das macht aber nix, ein bisschen Urlaub kann nie schaden.

In diesem Sinne, wir freuen uns auf gemeinsame Momente mit euch!

Alles Liebe

Mischa und Carmen